

Résolution présentée par la délégation de l'Amnesty International

Thème Les droits politiques et sociaux

Concerne Frontex : fermé pour rénovation !

L'Assemblée Générale,

Révoltée par les violations des droits de l'homme commises par les corps de Frontex en Bulgarie, Croatie, Chypre, Grèce, Hongrie et autres. Ce type de violence sont non seulement applicable sur le passage méditerranéen mais aussi à l'interne de l'Afrique et du Proche Orient.

Horriifiée de la complicité des hauts placés de Frontex vis-à-vis les violations des droits de l'homme dont sont victimes, tous les jours, les personnes migrantes fuyant leurs pays d'origine. En fait, les autorités de Frontex n'ont même pas reconnu les violences commises par l'armée turque et les corps de Frontex selon les accusations portée contre eux par le Human Rights Watch.

Déçue par sa participation au "pushbacks" illégaux le long de la route des Balkans mettant les migrants dans une situation encore plus périlleuse qu'ils le sont déjà ainsi que leur participation aux efforts des autorités grecque de repousser les migrants du proche orient vers la Turquie, où ils subissent des violences, de l'abus et de la déportation forcée.

Scandalisée par l'inaction de l'ONU jusqu'ici, malgré les accusations répétées faites par plusieurs organisations défendant les droits de l'homme. Le Haut-Commissariat de l'UNHCR (United Nations High Commission for Refugees) déclare que la communauté internationale a été incapable de travailler ensemble pour aider les personnes en besoin.

Décide de rectifier cette injustice et de soutenir les migrants tout autour du monde, plus spécialement dans les routes migratoires principales : la route Centrale Méditerranéenne, la route du Sud-est de l'Asie, la route de l'Est de l'Afrique et la route Centrale Américaine.

- en créant une nouvelle organisation non gouvernementale siégée par l'IRC (International Rescue Committee) pour permettre une dissolution de Frontex et pouvoir éventuellement étendre une nouvelle forme d'aide autour du monde pour permettre des mouvements migratoires plus stables et sans danger.
- pour enfin permettre une meilleure sécurité pour les migrants et une meilleure intégration dans les pays où ils recherchent du refuge.

Le texte français fait foi

